

Antrag Nr. 11-O-02-0027
DIE GRÜNEN

Betreff:

Wiederinbetriebnahme der Fahrradsignalanlage am Platz der deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird aufgefordert, die vorhandene Fahrrad-Ampelanlage am Platz der deutschen Einheit, zur Querung der Schwalbacher-Straße, endlich wieder in Betrieb zu nehmen.

Begründung:

Im Zuge der Fahrbahnarbeiten an der Schwalbacher Straße und der Friedrichstraße wurde die Fahrradampel stillgelegt. Nach nun lange erfolgtem Abschluss der Arbeiten, sollte der vielbefahrene Radweg, zur Sicherheit der Radfahrer, wieder die Ampelschaltung erhalten.

Wiesbaden, 30.05.2011